



校長講話 ～「勇気」のお話～

4月27日（金）全校朝会は校長講話でした。今回のテーマは『勇気』。いろいろな勇気があるけれど、2つの勇気について話しました。一つ目は**チャレンジする勇気**。あきらめず挑戦する心で登った登り棒。きっとできると信じて何回も挑戦した逆上がりなど。自分の心のハードルを越えていきましょう。二つ目は、「正しいことは正しい」と言える**勇気**。友達にも、自分の心にも注意ができるか、子どもたちに問いかけてみました。話の後は『勇気100%』をみんなでも歌いました♪

今年の合言葉『**一歩前へふみだす勇気**』をみんなでもちたいですね。

一つ目はチャレンジする勇気



きっとできると信じて
何回もちょうせん！



二つ目は「正しいことは正しい」と言える勇気



自分の心にちゅういできますか？



『今年の合言葉』
一歩前へふみだす勇気をもとう！



土居小学校の実のなる木

土居小学校には実のなる木があります。なんだかご存知ですか？今の時期、前庭にはウメの実とサクランボがたわわにみのっています。ウメの方は、本校の料理のプロ？が毎年梅干しにしてくれています。サクランボは自然の甘みがあり、とってもおいしいです。それと忘れてはいけない実。それは、土居小の子どもたちです。毎日勉強や運動を頑張り、いずれ個性的な実をみのらせることでしょう。みのりの時期はそれぞれ違いますが、楽しみですね。



ウメの実



サクランボ

どんな実をつけるかな？

